

Mayo 28, 2015

El ciclo Arte & Punto organizado por la dirección provincial de Cultura del ministerio de Gobierno, Educación y Justicia, comenzará hoy, jueves 29 de mayo a las 14, en el gimnasio Gigantes del Este, ubicado en Islas Malvinas y Río Mocoqueta del barrio Provincias Unidas de la ciudad de Neuquén. Será la segunda edición de este espacio expositivo que tiene por objetivo promover, difundir y acercar las artes plásticas a la gente para seguir construyendo una identidad cultural propia.

El primer circuito se realizará en dos jornadas. El jueves se abrirá con la exposición del artista plástico Ignacio Gustavo Iturrioz Pelos de Pluma, y más tarde se presentará la Banda Infante Juvenil de la provincia dirigida por el maestro Pablo Sobrino. El viernes de 10 a 12 se realizará un taller infantil de acuarelas y continuará expuesta la muestra de Pelos de Plumas. A las 17 finalizará el ciclo con un concierto del grupo folklórico Belén Massa y Acústica.

Para mayor información sobre esta actividad contactarse con la dirección provincial de Cultura al (0299) 4425304/ 4476237.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)